

Kiss News



El rastro genético de la trata



La Universidad de Granada acogió hoy la presentación mundial de DNA-Prokids, un proyecto internacional que previene y lucha contra el tráfico de seres humanos mediante la identificación genética de las víctimas y sus familiares.

El tráfico de seres humanos es uno de los delitos más frecuentes y lucrativos de principios del siglo XXI. Según datos de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC, por

sus siglas en inglés), se estima que existen en el mundo unos dos millones de personas víctimas del tráfico de seres humanos.

En recientes declaraciones, el Secretario General de la ONU, Ban Ki-Moon, destacó que "el tráfico de armas, de drogas y de diamantes de sangre lleva años formando parte de los objetivos de las Naciones Unidas" y que **es el momento de "añadir a los seres humanos a esta lista"**.

En 2004, el Laboratorio de Identificación Genética de la Universidad de Granada (UGR) planteó la posibilidad de crear este proyecto con el fin de realizar los estudios no sólo dentro de los propios países, a fin de combatir el tráfico local y/o nacional, sino extenderlos posteriormente a todo el mundo para luchar contra el comercio internacional de seres humanos.

DNA-Prokids viene funcionando ya en algunos países, con resultados reconocidos por sus gobernantes, como sucede en el caso de Guatemala, Indonesia, Filipinas o México.

Objetivos

El director del Laboratorio de Identificación Genética de la Universidad de Granada, José A. Lorente, ha destacado en el acto que el programa DNA-Prokids, de identificación genética de las víctimas del tráfico de seres humanos y de sus familiares, "tiene un triple objetivo: **dificultar el tráfico de seres humanos**, incluyendo la prevención de adopciones ilegales, gracias a la identificación de las víctimas; utilizar dicha identificación para **devolver a las víctimas a sus familias** (reunificación), y **obtener información sobre los orígenes, rutas y medios de comisión del delito**, claves para el trabajo de las fuerzas policiales y judiciales (inteligencia policial)".

Hasta hoy, no existe una iniciativa concreta orientada a la identificación de menores desaparecidos basada en la colaboración internacional sistemática y automática a través de la integración de la información en una misma base de datos mundial.

Es ésta, precisamente, la finalidad de DNA-Prokids: coordinar desde su inicio, tanto desde el punto de vista científico como desde la perspectiva legal, los protocolos de identificación genética de las víctimas del tráfico de seres humanos, para lo que ya se han realizado contactos con científicos y autoridades de países como Brasil, China, Colombia, Dubai, EEUU, España, Filipinas, Guatemala, India, Indonesia, Malasia, México, Tailandia, Venezuela, etc.

Congreso DNA-Prokids

Según ha señalado el Delegado de la Consejería de Justicia de la Junta de Andalucía, Baldomero Oliver León, DNA-Prokids aúna la excelencia en la investigación en el ámbito forense a la lucha contra un problema de magnitud internacional "a través del desarrollo de **una herramienta útil para la Justicia en la persecución del tráfico de seres humanos**".

Con el fin de facilitar dicha herramienta a los sistemas policiales y judiciales de todo el mundo, Granada acogerá el próximo mes de octubre el I Congreso Internacional DNA-Prokids: identificación genética contra el tráfico de menores.

El encuentro convocará a científicos, ONGs, organismos internacionales, responsables de fuerzas de seguridad y expertos de sistemas judiciales. Su objetivo será **establecer una alianza mundial contra el tráfico de menores** a través del uso de las nuevas técnicas de identificación genética.

Redacción

Lunes, 18 de Mayo de 2009

Comentarios

No hay ningún comentario. Puedes enviar un comentario nuevo si perteneces al Club Kiss.

CLUB **KISS**

E-mail	<input type="text"/>
Contraseña	<input type="password"/>
Enviar	
Crear cuenta nueva	Solicitar contraseña

Artículos más visitados

El rastro genético de la trata
Fito estrenará disco después del ...
La crisis nos quita el sueño
El trasbordador espacial Atlantis l...
ENTEÁTRATE, teatro, música y
Más barato por internet
La patata, el futuro de las bolsas
Madrid se acerca al continente negr...
"Todo sobre mi madre", en los t...
Los solteros brasileños reivindica...
Parados y opositores
Confucio inventó la confusión... ..
Familia y trabajo: todos contentos

Además...

[Multas por e-mail](#)
[La esclavitud contemporánea](#)
[Color de ojos, pelo, origen... Todo, en tu huella](#)
[Tráfico da marcha atrás](#)
[Políticos 'ecoístas'](#)



Más visto hoy Siempre Lo último

[¿Qué te parece la prueba rápida del VIH?](#)
[Cáceres, en pie con Soraya](#)
[Carmen Morales: "La música es un lenguaje maravilloso"](#)
[Kylie Minogue quiere recuperar sus orígenes](#)
[¿Qué medida, compatible con tu trabajo, escogerías para flexibilizar tu horario laboral?](#)

Servicios

El tiempo	Descargas
Tráfico: DGT	Tienda
Lotería	Televisión